



**PEMERINTAH KABUPATEN WAY KANAN**  
**PANITIA SELEKSI TERBUKA JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA**  
**DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN WAY KANAN**

Komplek Perkantoran KM 02 Blambangan Umpu  
WAY KANAN 34764 LAMPUNG

## **PENGUMUMAN**

**Nomor : 800/03/PANSEL-JPT.WK/2020**

**TENTANG**  
**HASIL ASSESSMEN SELEKSI TERBUKA DAN KOMPETITIF PEJABAT TINGGI**  
**PRATAMA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN WAY KANAN**

Berdasarkan Surat UPT Pengembangan Karir dan Kewirausahaan Universitas Lampung Nomor 20/UN26.34/PKK.02/2020 Tanggal 21 Januari 2020 Perihal Laporan hasil Assessment seleksi terbuka dan kompetitif Jabatan Tinggi Pratama Kabupaten Way Kanan .

Bersama ini disampaikan hasil Assessment untuk Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Asisten Bidang Administrasi Umum Sekretariat Daerah, Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik dan Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Way Kanan Tahun 2020 adalah sebagai berikut :

No.	Nama	Skor	Level	Kategori	Rekomendasi
1	Nurmaningsih, S.Pd., M.Pd	68	5	Solid Contributor (Optimalisasi pada jabatan saat ini)	Siap ditugaskan dengan syarat pengembangan
2	Indra Zakariya Rayusman,M.H	76	6	Development (Optimalisasi Promosi dalam Jangka Panjang)	Siap ditugaskan
3	Drs. Marson, M.M	67	5	Solid Contributor (Optimalisasi pada jabatan saat ini)	Siap ditugaskan dengan syarat pengembangan
4	Drs. Harun Anosa, M.M	66	5	Solid Contributor (Optimalisasi pada jabatan saat ini)	Siap ditugaskan dengan syarat pengembangan
5	Romi Ferizal, M.T	68	5	Solid Contributor (Optimalisasi pada jabatan saat ini)	Siap ditugaskan dengan syarat pengembangan
6	Zulfikri, S.H.,M.M	64	5	Solid Contributor (Pengembangan pada posisi lainnya)	Siap ditugaskan dengan syarat pengembangan
7	Idrus, S.E., M.M	56	4	Solid Contributor (Optimalisasi pada jabatan saat ini)	Siap ditugaskan dengan syarat pengembangan
8	Juwanda Alsya, S.T., M.M	62	5	Solid Contributor (pengembangan pada posisi lainnya)	Siap ditugaskan dengan syarat pengembangan
9	Afrizal, S.T., M.T.	58	4	Solid Contributor (Optimalisasi pada jabatan saat ini)	Siap ditugaskan dengan syarat pengembangan

Kepada peserta agar mengikuti Pembuatan makalah, Persentasi dan Wawancara seleksi terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama yang akan dilaksanakan pada :

Hari /Tanggal : 25 Januari 2020  
Pukul : 07.30 WIB s/d Selesai  
Tempat : Hotel Astoria Jl. Radin Intan No. 110 Bandar Lampung  
Pakaian : Batik  
Catatan : Membawa Laptop

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk diketahui seperlunya.

Ditetapkan di : Blambangan Umpu  
Pada Tanggal : 21 Januari 2020

KETUA,

dto

**Prof. DR. YULIANTO, M.Si**

